

生活指導だより

『道しるべ』



熱中症対策について

暑い日が続いています。熱中症(気味)で体調を崩す人も出てきています。

また、本年度は7・8月も授業があります。普通教室はエアコンが完備され快適に過ごせるようになりましたが、登下校の際、また移動教室(エアコンがない)は、暑さにより危険な状態が続いていきます。そこで・・・
7月1日(水)より体育祭終了まで、体操服登下校・授業可能とします。

《日中の服装》

1. 上下夏の制服
2. 上下夏の体操服 ※ Tシャツを必ず入れる。
3. 上:ポロシャツ 下:夏の体操服



のいすれかひなします。

※暑いという理由での

- ・スポンのすそを折る
 - ・スカートをまくる
- は、禁止です。

エアコンによる体調管理について

上記の通り、エアコン設置により暑さ対策をしています。しかし、一方で寒さを感じる場合があるようです。その際は、授業者で温度調節をすることにも、制服(長袖)を着るなど体温調節もお願いします。

また、制服を着ているにもかかわらず寒さを感じる人は、ひざ掛けを持参し、授業中に限りそれを使用してもよいということになりました。

冬の寒さ対策としても検討しています。目的を理解し、必要に応じて正しく使用して下さい。

く気になること



交通マナーについて

ある日、地域の方から連絡をいただきました。

「中村地区の踏切付近で、徒歩で下校していた女子数名が、道いっぱいに広がっていた。クラクションを鳴らしても、列を縮めず、耳をふさぐようなしぐさをとって、応じてくれなかった。」

というものでした。学校の前では右側2列以内で、安全に登下校できていますが・・・

地域で生活するということは、多くの人と共同で生活するということです。注意をされたら、それにきちんと応じる素直な姿勢も必要なのではないのでしょうか。

龍東生として、自覚と責任を持った行動を!

S Level Upi's



武道場前の外用トイレを利用するにあたり、スリッパを設置しています。新館の生徒に加え、体育時を中心に全校生徒が使用するトイレです。

スリッパ設置に当たり、「きちんとそろそろうだろうか?」と不安もありましたが、そんな心配とは裏腹に、いつもきれいに整頓されています。みんなが使う場所をきれいに保つために、1人ひとりがきちんと心がけて生活できているな...と、うれしくなりました。



中間テストに向けて

テスト前になっていきます。1年生にとっては中学校生活において初めての、また、2・3年生にとっても進級して初めての定期考査となります。長いコロナによる臨時休業が明け、授業が本格的に進んでいます。

テスト前は部活動が中止となります。その理由は、放課後、テストに向けてしっかりと学習に取り組むためです。家庭での過ごし方について考え、目標に向かって計画的に学習に取り組んで下さい。